n sebastián

TEMAS MUNICIPALES

La biblioteca infantil de Larratxo se abrirá el día 28

Gurrutxaga: «La programación de las casas de cultura está dirigida a todas las edades»

San Sebastián (DV). — Dirigidas a todo tipo de edades, con actividades puntuales y otras de mayor duración son las características del programa elaborado para las Casas de Cultura para este mes de setiembre, según manifestó su delegado, Iñaki Gurrutxaga. «La elaboración de los diferentes programas se ha realizado con el concurso de los consejos asesores que existen en cada barrio. Son ellos los que propusieron las actividades y el patronato las ha recogido y plasmado en el programa».

Destacó Gurrutxaga que las actividades que se incluyen en este primer programa, y que inciden en campos como la fotografía, cerámica, música..., tienen también cierto carácter experimental. «Somos optimistas pero realistas, ya que al no haber referencia anterior, no sabemos cómo van a funcionar. La mayor o menor acogida de las actividades será importante para marcar pautas futuras».

Por otro lado, el patronato de

Casas de Cultura contará este año con asignación presupuestaria propia, «por lo que definitivamente se consolidará la estructura del personal y las actividades a realizar. Por lo que se refiere a la matrícula de algunos cursillos, que va de setecientas a mil pesetas, con estas cantidades se cubre únicamente un 10% del costo de los mismos, estando el resto subvencionado por el patronato».

Sobre los consejos culturales, tanto Gurrutxaga como Marisa Castro, directora de las Casas de Cultura, manifestaron su satisfacción por el funcionamiento de los mismos. «La pasada semana hubo una reunión en Loyola con la presencia de 24 personas que representaban aproximadamente a veinte asociaciones del barrio. Se creará también una comisión dedicada a trabajar por el equipamiento urbano del barrio, lo que implica que las Casas de Cultura serán un motor cultural y social en las diferentes zonas de San Sebastián donde están implantadas».

Biblioteca en Larratxo

El próximo día 28 se abrirá en Larratxo un local de cien metros aproximadamente y que servirá como biblioteca destinada al público infantil y juvenil. Coordinada con la Casa de Cultura de Alza abrirá tres días a la semana y colaborarán en la misma diversas instituciones del barrio. Con la de Larratxo serán tres las bibliotecas que funcionen alrededor de las casas de cultura, ya que las otras dos se encuentran en Alza y Gros.

Por otro lado, Iñaki Gurrutxaga indicó que en cada barrio se dará publicidad a las diferentes actividades que vayan a iniciarse en las casas de cultura, así como su intención de publicar una guía cultural para San Sebastián, mensual, y en la que se recogan todas las actividades que habrá en la ciudad en ese período de tiempo.

Por una fuga de agua que todavía no se ha detectado

Restricciones de agua en los barrios de Intxaurrondo, Eguía y Alza

San Sebastián (DV). – Los barrios de Eguía, Intxaurrondo y Alza, así como algunas zonas de Gros, están sufriendo restricciones de agua durante estos días dado que los servicios del Ayuntamiento están buscando una fuga de agua, manifestó el delegado de Servicios Urbanos, Enrique Arana.

Las restricciones comenzaron el pasado viernes y es que probable

que duren dos días más, hasta que sea localizada la fuga, de la que Arana se enteró ayer, y de la cual indicó era «de grandes proporciones». Para localizar la avería se están cerrando pequeños depósitos de agua que se encuentran repartidos en estas zonas y que son alimentados por el depósito de Putzueta. «Al cerrar el suministro en estos pequeños depósitos se

busca comprobar si siguen mandando agua. Asimismo, hay un camión que detecta fugas y que está haciendo continuas averiguaciones en la zona».

El delegado de Servicios Urbanos manifestó también que las restricciones de agua para Intxaurrondo, Eguía y Alza continuarían un par de días más, «ya que se espera localizar la fuga próximamente».